

## 日本共産党の躍進で暮らしに安心と希望を

あけましておめでとーございませう  
本年もよろしくお願ひいたします



平岡町後援会長  
木戸 久裕

最近マスコミ報道  
変ですな。



本年も真実とらえるアカハタよろしく



立花 俊治  
加古川市議会議員

謹んで新春のお慶びを申し上げます

旧年中は大変お世話になりました。この4年間、みなさんの要望を市政に反映させるために頑張ってきました。

今年は、加古川市長選挙と市議会議員選挙が6月5日告示12日投票で行われます。住みよい加古川を目指して頑張りますので、引き続きご支持ご支援を心からお願いして新年のご挨拶とさせていただきます。



こむら 潤  
参議院兵庫選挙区予定候補者

私の政治の道の原点は「子ども達に平和の憲法を引き継いでいくこと」です。憲法を守る共同のたたかいの先頭に立つてがんばります。

そして新自由主義の政治が、気候危機や、男女の賃金格差や非正規労働、長時間労働などのジェンダーや労働の問題を生み出し、科学を尊重しない政権がコロナ禍を人災化させています。参議院選挙で必ず勝利し、政権交代の足がかりをつくり、政治を変えましょう！

### 18歳まで医療費無料化

通院・入院ともに所得制限なし

7月実施

### 議会報告

12月議会が開かれ「コロナで売り上げ減の中小業者に10万円の支給」「18歳までの医療費無料化（通院・入院ともに所得制限なし）」など、必要な補正予算が審議されました。国の「18歳未満の10万円給付」は、全額現金による給付に決まりました。

新日本婦人の会加古川支部から出された「日本政府に核兵器禁止条約の署名と批准を求める請願」は不採択。「公共スケートボードパーク設置についての請願」は、採択されました。

日本共産党の立花市議は1日、一般質問をしました。

### 立花市議

### コロナ禍の生活困窮者に市独自の対策を

コロナで生活保護利用者が増えている実態から、利用しやすい制度にすること。災害に相当する事態に鑑み、国の10万円支給では届

かない生活困窮者に財政基金を活用した市独自の対策を求めました。国保料均等割の軽減を



質問する立花市議

加西市では、国保加入世帯の子育てにかかる経済的負担の軽減を図るため、令和2年度より、兵庫県内で初めて、高校3年生までの児童の国民健康保険料の均等割額の全額を減免している例を示し、

### 《請願審査》

☆ 日本政府に核兵器禁止条約の署名と批准を求める意見書の提出を求める請願 一不採択

賛成3人（日本共産党と無所属1人）  
反対25人（他会派全員と無所属1人）

唯一の被爆国として核兵器をなくすことは誰もが望むことです。三木市では全会一致で採択。高砂市、播磨町でも採択されています。加古川市は、「核兵器廃絶都市」宣言をしているのを忘れていませんか。

☆ 加古川市公共スケートボードパーク設置について  
全会一致で採択されました。

加古川市独自の上乘せ軽減を求めました。  
廃プラの分別収集を提案

来年4月実施の「プラスチックに係る資源循環の促進等に関する法律」に向けて、廃プラの分別収集をすることを提案しましたが、市からは前向きな回答はありませんでした。

### 新しくなってこんなに上がるのですか？

東加古川公民館の利用料金 1.5倍に

	旧料金	新料金
会議室	700円	1100円
研修室	600円	900円
和室	700円	1100円



4月開館の  
東加古川公民館